



EN COMMUNION

Lettre de la Paroisse de la Trinité

N°44 - Janvier 2022

Version papier de la lettre envoyée par mail.

Pour s'y abonner écrire à news.paroisstrinitepoitiers@gmail.com

Le Dimanche de la Parole de Dieu dans la consultation pour le Synode romain

Nous célébrons le 23 janvier 2022, 3ème dimanche du temps ordinaire, le Dimanche de la Parole de Dieu. Cet événement voulu par le pape François prend place cette année dans un contexte particulier : la consultation des diocèses pour le Synode romain "Pour une Eglise synodale : communion, participation et mission". Lire la suite sur le site du diocèse : www.poitiers.catholique.fr/le-dimanche-de-la-parole/



Qu'est-ce que la Parole de Dieu ?

Dans le prolongement du dimanche de la Parole de Dieu, le Centre théologique propose une journée animée par le Père Jacques Gros sur le thème : *Qu'est-ce que la Parole de Dieu ?* le samedi 29 janvier, de 10h à 16h30, à la Maison Saint-Hilaire, 36 bd Anatole France. S'inscrire au 05 49 606 303 ou en ligne. Participation 10€. Détails : www.poitiers.catholique.fr/evenements-/quest-ce-que-la-parole-de-dieu-2/

Semaine de prière pour l'unité des chrétiens (18-25 janvier)

Ci-dessous la prière de la Célébration Œcuménique du samedi 22 janvier à 18h à l'église Saint-Porchaire



Ô Seigneur, Dieu notre Père,
tu as envoyé l'étoile pour conduire les Mages à ton Fils unique.
Fais grandir notre espérance en toi
et fais-nous ressentir à tout moment que tu marches à nos côtés,
que tu veilles sur ton peuple.
Apprends-nous à nous laisser guider par ton Esprit Saint,
aussi étrange soit le chemin,
afin qu'il nous conduise à l'unité en Jésus-Christ, lumière du monde.
Ouvre nos yeux à ton Esprit et affermis-nous dans la foi,
afin que nous puissions confesser que Jésus est Seigneur.

Voir aussi la page <https://unitedeschretiens.fr/semaine-de-priere-pour-unite-chretiens/>

Conférence sur la fin de vie

Dans le cadre des jeudis de la Maison Saint-Hilaire, une conférence et table-ronde est organisée jeudi 27 janvier de 20h30 à 22h30 sur les questions difficiles et controversées que pose la fin de vie : euthanasie, suicide assisté, sédation profonde...
Entrée libre, maison St-Hilaire 36 bd Anatole France. Possibilité de la suivre à distance.
Détails sur www.poitiers.catholique.fr/evenements-/vie/



Accueil des migrants



Le dimanche 30 janvier 10h15 à la salle paroissiale de Montierneuf, vous êtes tous invités à un temps d'échange avec l'association « Cent pour un » qui s'engage pour l'accueil des migrants. Les responsables de l'association viendront se présenter et indiqueront leurs actions pour qu'aucun migrant ne dorme la nuit dans les rues de Poitiers.

Nouvelle équipe locale à Montierneuf

A la suite de la rencontre avec l'association « Cent pour un » la nouvelle équipe locale d'animation de Montierneuf sera installée au cours de la messe de 11h30 le dimanche 30 janvier. Cette cérémonie sera présidée par le père Philippe Genty. Tous les paroissiens de la Trinité sont invités à venir prier avec la communauté locale.



“L’Espérance ne déçoit pas”, repères de discernement sur la vie sociale et politique en 2022

Alors que la campagne électorale 2022 démarre, le Conseil permanent de la **Conférence des évêques de France** publie “L’espérance ne déçoit pas”. Les dix évêques proposent aux citoyens, aux catholiques et à ceux qui voudront bien le lire, quelques repères de discernement sur la vie sociale et politique. L’Église souhaite avec humilité contribuer à la réflexion qui alimentera les débats nécessaires au vote de la prochaine Présidence de la République. Lire la suite sur le site de l’Église de France : eglise.catholique.fr/lesperance-ne-decoit-pas-reperes-de-discernement-sur-la-vie-sociale-et-politique-en-2022



Laudato Si' : Tu nous combles de joie !

Ce dimanche 16 janvier, en l’église Saint-Paul, l’équipe « Église Verte » de la paroisse de la Trinité avait préparé la messe du 2e dimanche du Temps Ordinaire. Le texte de l’Évangile de saint Jean sur les Noces de Cana invitait à découvrir que Dieu nous donne sa vie en abondance.

Lire la suite sur www.trinitepoitiers.fr/messe-laudato-si-tu-nous-combles-de-joie/

Collecte de papiers

Vous pouvez emporter vos feuilles de messe chez vous. Elles sont prévues pour retrouver les informations et/ou partager la célébration avec des personnes qui n’ont pas pu venir à la messe. Si vous ne souhaitez pas conserver les feuilles, vous pouvez les remettre dans une corbeille prévue à cet effet dans votre église. Le papier sera recyclé. Sa vente servira à financer la construction de bâtiments scolaires à Madagascar. Cette action est conduite par l’association « les Petits Papiers du Montmorillonais » (voir son site collecte.wixsite.com/papiers) relayée sur la paroisse par l’équipe Eglise Verte – Laudato Si’.



Ne jetez plus vos crayons



L’équipe Laudato Si’ – Eglise Verte vous propose d’installer à l’entrée de nos églises une corbeille destinée à recevoir vos stylos usagés. Ils seront revalorisés et serviront à fabriquer des objets destinés à être vendus au profit de l’association Mil’AMI. Basée à Bellac (diocèse de Limoges) cette association vient en aide aux enfants du Burkina Faso dans les domaines de la santé et de l’éducation. Elle leur facilite l’accès à l’eau potable et leur fournit des repas gratuits. Voir www.helloasso.com/associations/association-mil-ami

Contact à Poitiers : sœur Nicole Chagnaud (communauté de Beaulieu) : nic.chagnaud@yahoo.fr

Fermeture exceptionnelle de l’église Notre-Dame-la-Grande pour travaux

Les filets de sécurité posés sous les voûtes il y a quelques mois ne sont pas conformes aux normes de sécurité. La ville de Poitiers procédera donc prochainement à leur changement ce qui obligera à fermer l’église du lundi 24 janvier au 4 février (sauf le samedi 29 et le dimanche 30 janvier)

Pendant ces travaux, la messe du jeudi et l’adoration du Saint-Sacrement seront transférées en l’église Saint-Porchaire (mêmes horaires). L’église Notre-Dame sera cependant ouverte le samedi 29 et le dimanche 30 janvier, notamment pour les messes habituelles (9h30 le samedi, 9h le dimanche).



Journée mondiale des lépreux

La quête annuelle de l’ordre de Malte pour les lépreux aura lieu du vendredi 28 au dimanche 30 Janvier. Des bénévoles de l’association vous solliciteront à la sortie des messes.

Détails : www.ordredemaltefrance.org/



Paroisse de la Trinité de Poitiers 1 rue Ste Croix, 86000 Poitiers 05 49 41 23 76

mail : paroissetrinitepoitiers@gmail.com

Nouveau site web : www.trinitepoitiers.fr

Horaires des messes : [https://messes.info/horaires/86 Trinité](https://messes.info/horaires/86-Trinite)